



①地元の酒、野菜、烏骨鶏の焼き鳥などを販売しました ②ステージではまゆみちゃんと一緒に本宮市の産品をPRしました ③烏骨鶏の焼き鳥に並ぶ長蛇の列

## 地 せたがやふるさと区民まつり 場産品をPR

8月1日、2日の2日間、本宮市と本宮産品首都圏販売促進協議会は、東京都世田谷区で開催された「第38回せたがやふるさと区民まつり」に参加し、本宮烏骨鶏の焼き鳥や大天狗酒造の酒、本宮市の野菜など特産品の販売と観光PRを行いました。

1日には、会場内で首長懇談会も行われ、高松市長も出席し意見交換をするなど、元気な本宮をアピールする2日間になりました。

## 楽 夏まつりグラウンドゴルフ大会 しく体を動かしました

7月24日、本宮市老人クラブ連合会白沢支部主催の、第9回本宮市夏まつりグラウンドゴルフ大会が白沢運動場で開催されました。

大会には85人が参加し、男女別個人戦、8ホール2ゲームで試合は行われました。皆さん円熟した技を披露し、仲間と一緒に楽しいひとときを過ごしていました。



元気に体を動かす皆さん

高木第4町内会ふれあいサロンでの一枚



## 市 まちづくり出前講座 長が市政について講演

市のさまざまな業務について担当者が出向きお話をするまちづくり出前講座。高松市長の出前講座が7月22日、高木第4町内会ふれあいサロンで、30日には本宮9区ふれあいサロンで行われ、市政について皆さんに話をしました。

その他出前講座はさまざまなメニューがあります。ご希望の方は秘書広報課までご連絡ください。

## 被 未来（あした）への道 1000km 縦断リレー 災地をバイクとランで縦断

7月24日から8月7日、被災地をランニングと自転車で縦断する「未来（あした）への道1000km 縦断リレー」が行われました。8月2日は福島県庁から郡山市の開成山陸上競技場への49.8キロメートルを走り、本宮市役所を中継所として通過しました。猛暑の中たすきをつなぐランナーに、沿道からは大勢の声援が寄せられていました。



本宮市内を走るランナーの皆さん

両腕とも優勝を果たした市内在住の長谷川さん（中央）



## 自 福島県アームレスリング選手権大会 慢の腕を競う

7月19日、中央公民館で福島県アームレスリング選手権大会が行われ、延べ80人の選手が腕を競いました。市内闘腕川上塾の長谷川淳彦さんが75kg級で両腕とも優勝しました。また、7月5日東京都で行われた全日本ジュニアアームレスリング選手権大会では、同じく川上塾の川上健太さんが65kg級で優勝し、世界への切符を手に入れました。

## チ 夏まつりゲートボール大会 チームワークで優勝狙う

8月2日、第8回本宮市夏まつりゲートボール大会が、白沢シルバースポーツセンターで開催されました。

6チーム26人が参加し、ゲートボールの腕を競い合いました。参加チームの皆さんは、コミュニケーションを取り合い、チーム一丸となって優勝を目指し楽しみました。



ゲートボールを楽しむ参加者の皆さん

管そうの持ち方を習う新入団員



## 新 移動消防学校 入団員が初訓練

7月12日、県消防協会本宮支部の校外教育・初任者教育訓練（通称：移動消防学校）が大玉村民体育館・運動場などで行われました。

移動消防学校は、年1回、新入団員・幹部を対象に行うもので、団員の皆さんは、火災時の安全管理を学ぶ講習のほか、中隊訓練・小隊訓練、器具取扱いなど、消防の基礎を学びました。